学校だより

NO. 1 3

若葉っ子だより



平成22年12月1日 尼崎市立若葉小学校

がんばった マラソン大会

昨日、武庫川河川敷で毎年恒例のマラソン大会を開催しました。11月15日から2週間、毎日がんばった校内ジョギングの成果を試す大会です。低学年から順にそれぞれの年齢に応じた距

離を走りました。秋晴れの暖かな1日、 149人の児童(欠席8人、見学5人) がそれぞれの思いを胸にがんばりまし た。今年は大きく遅れる児童も無く、 ジョギングの時からがんばっていた結 果がきちんと現れていました。

今年は、育友会役員さんを中心に保護者の皆さんには、往復の道路交差点に黄色の腕章を付けて旗を持って立っていただきました。おかげさまで安全に行事を行えることができました。また、武庫川河川敷ではたくさんの保護



応援に来てくださったおうちの方々

さて、2010年もあと1ヶ月を残すばかりとなりました。2学期には大きな行事がたくさんありましたが、ほとんど終わりました。12月は学期の締めくくりの月でもあります。しっかり学習に目を向けて、がんばってほしいと思います。

【 給食週間について 】

12月13日から校内給食週間が始まります。 給食委員会の子ども達が中心になって、月曜日に は体育館で調理師さんにも参加していただき、お 話や〇×ゲームなどの集会を開き、火~金曜は学 年毎の「豆移しゲーム」や食育カルタをします。

豆移しとは、お椀に入っているダイズを箸で1粒ずつつまんで別のお椀に移すゲームです。タイムを決めて、移せたダイズの個数で勝負を決めます。私も手タレ(手専門のタレント)のように、紹介用のビデオ撮りのモデルをしましたが、乾燥しているダイズなので結構むずかしいですよ。豆移しと食育カルタの賞品は、な、なんと、「給食おかわり券」だそうです。がんばって!!

《12月の行事予定》

1(水)	個人懇談会	13(月)	給食集会 給食週間(~17日)	
2(木)	n .	15(水)	集金日	
3(金)	n .	17(金)	計算科終了	
6 (月)	朝会 個人懇談会 保護司啓発会	22(水)	給食終了	
7 (火)	口座振替	23(木)	天皇誕生日	
8 (水)	委員会活動	24(金)	終業式 大掃除	
9 (木)	代表委員会	25(土)	冬季休業日(1/7 まで)	
10(金)	3校連絡会	※ 3学期の始業式は、1月11日(火)です		

【 個人懇談会について 】

1年に1回の個人懇談会です。お子さんの学習や生活状況について保護者の方と1対1でお話しできる数少ない機会です。限られた時間では十分な話し合いも難しいかと思いますが、時間が足りないようであれば、別の日時を調整させていただきますので、ご遠慮なく申し出てください。また、今回の個人懇談会だけでなく、お子さんのことで気になられることや尋ねたいことなどありましたら、いつでもご連絡ください。

また、急に来られなくなった時には、必ず、電 話での連絡をお願いします。

【 図工展アンケートについて 】

アンケートへのご協力ありがとうございました。 一部ですがご紹介いたします。

- ・児童数が少ないこともあり、すぐ見終わり… なんだかアレ!?っと感じましたが、作品についてはどれも個性的ですばらしかったです。若 葉ルミナリエ…もステキでした。
- ・どの学年の作品も"一生懸命"が伝わってきて、 見ていて楽しかったです。自分の子どもの学年だけでなく、学校全体の作品として楽しめました。6年生の"この人だあれ?"は、特にアイデアが光っていました。
- ・2年生の作品は特にかわいかったです。楽しく作ったパフェと自分の顔はワクワク感がしっかり伝わってきました。芋掘りの絵は、うちの子ははじめに手からかくことに戸惑って顔と手のサイズのバランスが合わなかったり苦労したようですが、指までていねいにかくことで芋掘りの力強さが出ていてよかったです。からだの部分をかく順番を決めることでこんなに生き生きとした絵になるんだなあと感じました。5年生は自然学校で作った立杭焼きと焼き板、楽しみにしていました。期待以上にステキな作品ばかりでした。思い出の絵も楽しかった体験がていねいにしっかりかかれていました。大人になっているんだなあと感動した作品展でした。
- ・ルミナリエは全員で同じものなので、低学年はやさしいもの、学年が上がるにつれて難しいものと変化がよくわかり、良い意味で学年の差を感じることができました。学年毎の作品は、2、6年は特に感じましたが、どの学年も人数の少ないところを生かして、広々と空間を演出して工夫をこらしていたので、見て歩くのがとても楽しかったです。一生懸命作ったんだなあと、どの作品を見ても思いました。



- ・今回は土曜日になっていたので、見に行くことができました。仕事をしている人にとっては土曜日とかにしていただくとありがたいです。
- ・土曜日に登校し、月曜を振り替え休日にするのはどうかと思います。日曜日なら全ての保護者 の休日となるかもしれませんが、土曜日にしても休日でない方もいるのであまり意味がないの では。
- ・アイデアが豊富で、見ていて楽しかったです。土曜日に授業をしなくても、図工展を平日にしても良いのではと思いました。
- ・今回の図工展は土曜日 (10:00~16:00) も開催ということで、平日働いている保護者の方、地域の方々と足が向かいやすかったと聞いています。また、体育館の空間をうまく使って広々と展示されていて、ゆったりした気分でまわることができました。我が子の作品を発見しやすくよかったです。・どの学年も迫力のある作品ばかりで、見応えがありました。絵の展示がやや全体的に上方だったので、一番上の絵が見づらかったです。子ども達の楽しみながら作ったり描いたりする姿が想像できる作品ばかりで、見ている方も楽しませていただきました。
- ・若葉ルミナリエ。一つ一つ丁寧に作られていて心がこもった作品でした。きれいで間津しました。2年生の作品では、一人一人がパフェを食べているようで、アイデアが良いなあと感心しました。作品を作った子ども達もがんばっているのがよくわかりました。そして、それを飾りつける先生方の努力が伝わってきました。1年生の顔写真を添付しているのは、わかりやすくて良いアイデアだと思いました。
- ・各学年工夫を凝らしている様子がよくわかりました。人数が少ないことから大きな作品をかざれる特性が生かせ、とても素晴らしい作品が完成していたように思います。少人数だから一人一人の作品をじっくり見ることができ、本当によかったです。子ども達の感性に感動しました。
- ・自分の子どもだけでなく、全学年の子ども達の作品に一生懸命さと心が温まるような、一点一点の作品を鑑賞していて、そう感じました。また、子どもから帰宅して、図工展で作品に出すための工作、絵、色ぬりと「今日は失敗した」「緑が上手にかけない、どうしよう…」と、毎回言っていて、私も応援するしかなく、満足に作品を仕上げることのできなかった子どもが「やっと完成したよ!」と言ってくれた時は、いっしょになって喜びました。その気持ちを思い出し鑑賞していると、絵は上手ではありませんが、担任の先生方のお力のもと、完成できたのだとありがたく思いました。感動して何度も鑑賞させていただきました。楽しくてかわいらしく、今にも動き出しそうな作品ばかりで、楽しい時間をいただきました。
- ・作品から制作過程の苦労がよく見えました。絵画もみなさんたいへん上手に画かれています。 諸先生方の展示のご苦労がたいへんだったのがよく見えました。絵画に写真が貼り付けられているので、写真との比較ができて、みなさんの絵を楽しく観察できました。みなさんの制作途中の写真がいろいろとあると、もっと家族の方の関心度も(参加意欲)向上するかもわかりませんね。
- ・それぞれの学年が個性豊かにできていて、とても楽しく見れました。クラブの出し物(家庭科クラブ)もぼうしが上手にできていると思いました。地域の方の作品もすばらしかったです。
- ・入ったらすぐに、わかば学級のドラえもんが印象的でした。2歳の子どもといっしょに入ったのですがとても喜んでいました。作業の過程を写真で説明してあり、とても良かったです。5年生の自然学校での焼き物、立派な物を作ってきたんだなあと感動しました。一生の宝物になりそうです。児童数の割に見応えたっぷりでとても良かったです。